			7	, vilos ,		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
			l			THORAS	6	02/12/2022	LEGISLATIVO
			N	and a	J	EL DIARIO SIN LÍMITES		02/12/2022	LEGISLATIVO

## Nombran a nuevo coordinador de Migración

Legisladores y funcionarios recordaron a John Hernández, secretario del Migrante y Enlace Internacional en Guanajuato, los retos a enfrentar ante la situación migratoria en el país, tras ser nom brado coordinador general de la Coordinación Nacional de Oficinas Estatales de Atención a Migrantes (CONOFAM).

Este jueves, en las instalaciones del Congreso de la Unión, se llevó a cabo la toma de protesta de Hernández para ejercer el puesto, a cargo de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, para el periodo 2022-2024.

Durante el evento, funcionarios nacionales e internacionales recordaron al secretario algunos de los retos a enfrentar por la Coordinación. Sin titubeos, Pablo Heriberto Abarca, embajador de Costa Rica



COMPROMISO. El funcionario John Hernández rindió protesta en San Lázaro.

en México, señaló las situaciones que padecen los migrantes en América Latina. "Lo cierto es que el tema migratorio es un tema de América Latina, que pasa por el narcotráfico y que termina con el problema económico y la falta de generación de empleo y una realidad social y eco nómica en cada uno de los países", sentenció.

Por ello, sugirió al nuevo coordinador realizar esfuerzos para enfrentar estas problemáticas de manera conjunta en toda la región latinoamericana.

La segunda petición al funciona rio fue respecto a las organizaciones de la sociedad civil.

Que a pesar de su importante trabajo en la promoción de los derechos de las personas migrantes, no son parte de la coordinación de esfuerzos interinstitucionales, "por lo que solicitan sean consideradas y tengan apoyo", pidieron.